

Unser Kindergarten

Liebe Gemeindebriefleser,

unter dem Motto „Ein Kita-Tag mit ganz viel Gefühl“ stand das diesjährige Sommerfest der Kita Auferstehungskirche. Nach zwei Jahren coronabedingter Pause, waren alle Kinder, Eltern und Erzieher schon voller Tatendrang endlich wieder zu feiern. Durch die Pandemie konnten unsere Eltern am Alltag kaum teilhaben. Um dies zu ändern, luden die Kinder gemeinsam mit dem Kitapersonal zu einem „Kita-Tag mit ganz viel Gefühl“ ein.

Die Besucher konnten im Spielkreis live mit Spiel, Spaß, Tanz und Musik erleben, was in der Kita geschieht. Die Kinder zeigten, dass man vor dem Essen Hände wäscht und mancher konnte es sogar besser als ein Erwachsener.



Die Kinder präsentierten sich als Superhelden und tanzten das Gefühlchaos, das manchmal in der Kita herrscht. Wie abwechslungsreich eine Turnstunde ist, zeigten die Kinder mit Ringen, bunten Tüchern und Stühlen.

Unser Kindergarten

Nach der Aufführung der Kinder, konnten diese gemeinsam mit ihren Eltern das Kita-Gelände und die verschiedenen Aktionen bespielen und ausprobieren. Vom „Tut mir gut Laden“, bis hin zum Angsthasenloch war für jeden etwas dabei.



Der Elternbeirat veranstaltete eine Auktion der Freude. Verschiedene Familien stellten ihre Zeit durch eine Aktion (z. B. Gartenhilfe, Picknick) zur Verfügung. Fleißig steigerten die Eltern um die Freudeattraktionen.

Der Tag verging wie im Fluge bei angenehmen sonnigen Temperaturen. Alt und Jung durften endlich einmal wieder ausgelassen feiern, Erinnerungen wurden geschaffen und dank der vielen Helfer fand das Fest einen schönen Ausklang.



Alle Kita-Kinder und das Team bedanken sich für die Mithilfe aller Helfer und freuen sich schon auf das Sommerfest im Jahr 2024 .

